

TURN

SOSPESO

WALL-HUNG

ПОДВЕСНАЯ РАКОВИНА



CHOOSE
YOUR *style*



Vitruvit presenta **TURN** un lavabo moderno, dalle forme contenute e **totalmente personalizzabile!** Il lavabo **TURN** è in grado di assecondare tutti i gusti, grazie alla sua **piastra intercambiabile**.

Vitruvit present the **TURN**, a modern washbasin with small dimensions and **completely customizable!**

The basin **TURN** can match anyone's style, thanks

Vitruvit представляет **TURN** - современную раковину сдержанной формы, **которую можно полностью индивидуализировать!** Раковина **TURN** в состоянии удовлетворить любые вкусы, благодаря своей заменяемой

Basterà scegliere il colore base del lavabo, bianco o nero, ed abbinarlo ad una delle **dodici piastre disponibili**, con la possibilità di cambiarla in qualsiasi momento.

to its **interchangeable plaste in ceramic**.

You will just need to chose the base color of the basin, white or black, and chose one of the **twelve plates available**, that you can change any time.

пластине.

Надо только выбрать базовый цвет раковины, белый или черный и совместить его с одной из **двенадцати имеющихся пластин**, которую можно поменять в любой момент.



TURN

APPOGGIO

SIT-ON
НА СТОЛЕШНИЦУ



Il lavabo **TURN** cambia insieme all'ambiente grazie alla sua **versatilità e totale personalizzazione**.

Oltre al colore base (bianco o nero) e la piastra da abbinare, è possibile scegliere di

The basin **TURN** can easily change to match anyone's bathroom, thanks to its **versatility**. You can chose the base color (white or black) and the plate to match.

Раковина **TURN** меняется вместе с окружением благодаря своей **универсальности и полной индивидуализации**.

Кроме выбора базового цвета (белый или черный) и пластины, можно выбрать

installare il lavabo in appoggio su un piano o sospeso.

Queste caratteristiche fanno di **TURN** un lavabo semplice e totalmente adattabile ai gusti e alle esigenze estetiche dell'ambiente.

The basin can be mounted sit-on or wall-hung.

These features make the basin **TURN** adaptable to anyone's style.

установку подвесной раковины или опирающейся на столешницу. Эти характеристики придают раковине **TURN** простоту и возможность приспособления к стилю и требованиям окружающей среды.



Lavabo in appoggio o sospeso **620x440xh150**
con piastra intercambiabile **Ø270xh45**

Sit-on or wall-hung basin **620x440xh150**
with ceramic interchangeable plast **Ø270xh45**

Раковина на столешницу или подвесная **620x440xh150**
с заменяемой пластиной **Ø270xh45**

